

## Unimal Sosialisasi SNPMB 2025 di Cabdin Bireuen



Unimal Sosialisasi SNPMB 2025 di Cabdin Bireuen. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Bireuen– Universitas Malikussaleh (Unimal) mengadakan sosialisasi Seleksi Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru (SNPMB) 2025 di Aula Cabang Dinas Pendidikan (Cabdin) Bireuen, Kamis (23/01/2025). Kegiatan ini bertujuan memberikan informasi terbaru kepada sekolah terkait mekanisme seleksi masuk perguruan tinggi negeri tahun 2025.

Acara ini dihadiri oleh seluruh perwakilan sekolah baik SMA, SMK, dan MA di wilayah Bireuen. Tim sosialisasi dari UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Unimal dipimpin oleh Rizki Yunanda M.Si dan Dedi Fariadi M.Pd, juga didampingi tim teknis lainnya yaitu Bustami dan Faizul Aulia.

Materi sosialisasi mencakup tiga jalur penerimaan utama, yaitu Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP), Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (SNBT) yang menggunakan tes berbasis komputer, dan Seleksi Mandiri yang diselenggarakan secara terpisah oleh masing-masing perguruan tinggi.

Dedi Fariadi menjelaskan bahwa tidak ada perubahan di SNPMB 2025, hanya ada perubahan nomenklatur kementerian, pemilihan program studi, dan penambahan kuota. “Kami harap para siswa agar memahami dengan jelas alur pendaftaran dan mekanisme seleksi yang berlaku, sehingga tidak ada lagi kebingungan atau kesalahan teknis,” katanya.

Tahapan SNPMB yang saat ini sedang berlangsung adalah Registrasi pendaftaran akun SNPMB, pengisian data PDSS oleh sekolah, dan pendaftaran SNBP yang akan berakhir pada 18 Februari.

“Untuk jadwal, batas pembuatan akun untuk jalur SNBP adalah 18 Februari 2025, sedangkan untuk jalur SNBT berlangsung hingga 24 Maret 2025,” ungkap Dedi.

Rizki Yunanda menambahkan, Unimal memiliki 34 Program Studi, 20 Saintek, dan 14 Soshum Yang terbagi dalam tujuh fakultas yaitu Teknik, Ekonomi dan Bisnis, Fisipol, Hukum, Pertanian, FKIP, dan Kedokteran.

“Unimal saat ini semakin berkembang dan juga membuka beasiswa KIP-Kuliah, Aceh Carong, ADIK, Baznaz, Bank Indonesia, BSI, KJMU dan beasiswa lainnya. Kemudian tahun lalu Unimal memperoleh sertifikasi ISO 9001:2015 ( Sistem Manajemen Mutu) dan ISO 21001:2018 (Sistem manajemen Organisasi Pendidikan),” sebutnya.

Kepala Cabdin Bireuen, Abdul Hamid M.Pd, menyambut baik kegiatan ini dan menyampaikan apresiasinya kepada Unimal. “Kami berharap informasi yang disampaikan dapat membantu siswa dalam mempersiapkan diri menghadapi seleksi perguruan tinggi. Kehadiran tim Unimal sangat bermanfaat untuk meningkatkan pemahaman kami sebagai perwakilan sekolah, khususnya kepala sekolah dan operator yang hadir pada hari ini,” ungkapnya.[]

**Tanggal:** 23 January 2025

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [SNPMB](#),